

El día mundial de la diabetes se celebra el 14 de noviembre, conmemorando la fecha de nacimiento de Sir Frederick Banting, quien descubrió la insulina junto con Charles Best en 1922. El Día Mundial de la Diabetes (DMD) fue creado en 1991 por la Federación Internacional de Diabetes y la Organización Mundial de la Salud, y se convirtió en un Día oficial de las Naciones Unidas. El tema central para el período 2024-2026 es “Diabetes y el bienestar”.

En pediatría es fundamental el diagnóstico precoz y evitar las formas de comienzo grave que tendrán beneficios en el corto y largo plazo.

Bibliografía:

1-Debuts de diabetes mellitus tipo 1 en niños antes, durante y después de la pandemia de COVID-19. Estudio multicéntrico , Revista de la Sociedad Argentina de Diabetes: Vol. 58 Núm. 1 (2024): Enero-abril

2- <https://worlddiabetesday.org/>

3- Glaser N, Fritsch M, Priyambada L, et al. ISPAD Clinical Practice Consensus Guidelines 2022: Diabetic ketoacidosis and hyperglycemic hyperosmolar state. *Pediatr Diabetes*. 2022;23(7):835-856.